

El Instituto Técnico Forense ha confirmado que el cuerpo encontrado en Punta del Este pertenece a Franco Toro

Principal



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 133
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 67	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-instituto-tecnico-forense-ha-confirmado-que-el-cuerpo-encontrado-en-punta-del-este-pertenece-a-franco-toro_14476.php

EL INSTITUTO TÉCNICO FORENSE HA CONFIRMADO QUE EL CUERPO ENCONTRADO EN PUNTA DEL ESTE PERTENECE A FRANCO TORO

Principal

El Instituto Técnico Forense ha confirmado que el cuerpo encontrado en Punta del Este pertenece a Franco Toro

El Instituto Técnico Forense ha identificado oficialmente que el cuerpo hallado en Punta del Este corresponde a Franco Toro.

Confirmación de Identidad del Cuerpo Hallado en Punta del Este

Este lunes se confirmó que el cuerpo encontrado el pasado 5 de enero en la costa de Punta del Este corresponde a Franco Toro, un joven argentino de 30 años que había desaparecido el 1° de enero mientras intentaba rescatar a dos mujeres en peligro en el agua.

El Instituto Técnico Forense (ITF) realizó un cotejo de ADN entre el cuerpo hallado en la zona de La Olla y muestras proporcionadas por los familiares de Toro, lo que permitió confirmar su identidad de manera oficial.

Franco Toro había llegado a Punta del Este con el objetivo de trabajar y se encontraba disfrutando de la playa El Emir la mañana del 1° de enero.

Según relatan testigos del incidente, el joven se lanzó al agua para intentar salvar a una mujer que había sido arrastrada por la corriente hacia las piedras.

Otros dos hombres también se adentraron en el mar para brindar ayuda y lograron ser rescatados por efectivos de la Prefectura, quienes minutos antes habían puesto a salvo a la mujer en cuestión.

A pesar de que las primeras observaciones por parte de Prefectura coincidían con las características físicas de Franco Toro, se requirió la realización de pruebas de ADN para llevar a cabo la identificación definitiva.

Con la confirmación de la identidad, la Fiscalía ha ordenado la entrega del cuerpo a la familia de Toro, poniendo así fin a la angustiante búsqueda que mantenía en vilo a sus seres queridos desde el comienzo del año.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL INSTITUTO TÉCNICO FORENSE HA CONFIRMADO QUE EL CUERPO ENCONTRADO EN PUNTA DEL ESTE PERTENECE A FRANCO TORO

El instituto tecnico forense ha confirmado que el cuerpo encontrado en punta del este pertenece a franco toro

Tags

identificado, corresponde, identidad, rescatar, intentaba, prefectura, argentino, instituto, desaparecido, oficialmente, encontrado, forense

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Aparece el cuerpo de Franco Toro, el joven argentino que había desaparecido en Punta del Este*
- 3.7 *** *Instituto Técnico Forense ratifica la identidad del cuerpo hallado en Punta del Este como el de Franco Toro, ciudadano argentino*
- 4.0 *** *Punta del Este: la búsqueda del joven argentino Franco Toro avanza sin resultados positivos*
- 3.9 *** *Cumpliendo una promesa: un guardavida halla el cuerpo de Franco Toro en Punta del Este*
- 4.9 *** *Hallaron el cuerpo de Franco Toro, el joven que se había perdido en las aguas de playa El Emir, en Punta del Este*
- 4.0 *** *La familia de Franco Toro ya se encuentra en Maldonado, dando un nuevo rumbo a su historia*
- 4.7 *** *Intensas búsquedas terrestres y aéreas continúan por el paradero de Franco Toro, el argentino que se esfumó en las playas de Punta del Este*
- 4.0 *** *La Prefectura intensifica la búsqueda de Franco Toro, el argentino*

que desapareció en la playa El Emir

4.5 * *La búsqueda de Franco Toro en Punta del Este avanza con una nueva estrategia que despierta la esperanza de encontrarlo*

4.6 * *Un presentimiento lo llevó a acercarse: el emotivo relato del guardavidas que halló al joven argentino sin vida*

Comentarios

Roberto Melgarejo

13-01-25 17:58

Una tristeza enorme lo de Franco, un verdadero héroe. Su valentía para intentar salvar a esas mujeres es algo que no se olvida. Mis condolencias para la familia en este momento tan duro.

Categorías

Interior
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo